

Motorradfans auf dem Luisenplatz



Harte Jungs (und Mädchen) gibt es ja öfter auf dem Luisenplatz. Doch dass sich dort gleich 180 Biker mit 125 Motorrädern treffen, ist außergewöhnlich. Der Verkehrsknotenpunkt war Ziel eines Ausflugs der „Royal Stars Germany“, einer Interessengemeinschaft von Besitzern des Yamaha-Modells „Royal Star“. Als die Biker zum mehrtägigen Jahrestreffen in Bensheim zusammenkamen, stand auch eine Fahrt im geschlossenen Verband vom Felsenmeer zum Luisenplatz an. Hier übergaben sie im Beisein von Stadträtin Barbara Akdeniz einen Scheck über 4000 Euro an Martin Vestweber, Geschäftsführer der „Deutschen Herzstiftung“. Das Geld hatten die „Royal Stars“ in ihren Reihen gesammelt. FOTO: ROYAL STARS GERMANY